

# BOHEME SPIRIT 70 - 75 CL

## PREMIUM



Comme pour la version vins tranquilles, BOHEME SPIRIT est remarquable. Elle se distingue par son allure longiligne (329 mm de haut) et par de délicats motifs floraux qui viennent habiller son bas-fût. Réalisée avec une profondeur et une définition inédites, la gravure s'inspire de la grande tradition cristallière des pays de l'ancien royaume de BOHEME. Avec son poids de verre raisonnable de 580 grammes et ses détails raffinés BOHEME SPIRIT saura séduire les spiritueux en quête de contenant spectaculaire !

As with the still wine version, BOHEME SPIRIT is remarkable. It stands out for its long-line appearance (329 mm high) and the delicate floral motifs that adorn its base. Created with unprecedented depth and definition, the engraving draws its inspiration from the world famous crystal from the era of the former kingdom of Bohemia. With its reasonable glass weight of 580 grams and refined details, BOHEME SPIRIT will appeal to spirits looking for a spectacular container!

## CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	70 cl 23.67 oz	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	7393	7394
Bague Finish	Plare FA	Plare FA
Poids Weight	580 g 20.46 oz	580 g 20.46 oz
Hauteur totale Overall height	329 mm 12.95 in	329 mm 12.95 in
Section maxi Maxi section	73,5 mm 2.89 in	75,2 mm 2.96 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	18,5 mm 0.73 in	18,5 mm 0.73 in
Niveau de remplissage Fill height	84 mm 3.31 in	88 mm 3.46 in
Choix qualitatif Quality	Standard +	Standard +
Hauteur piqûre Punt height	30 mm 1.18 in	30 mm 1.18 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint	○ Extra Blanc Extra White Flint

## EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	208	195
Nombre de couches Number of layers	6	6
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1248	1170
Poids total palette Pallet gross weight	764 kg	726 kg
Hauteur totale Overall height	2,15 m	2,15 m

